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Il giorno 8 del mese di aprile dell’anno 2019 alle ore 20.30, su 
convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è  tenuta 
nella sala Pieve di Urago Mella l’ASSEMBLEA del Quartiere Urago Mella per 
la trattazione del seguente ordine del giorno:  

 

1. Presentazione e raccolta iscrizioni alle commissioni  
2. Punto comunità 

 

 

 

Presiede la seduta il Presidente: Francesco Abrami 

 

Redige il processo verbale il consigliere: Celiker Barbara 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 
N° COGNOME NOME DATA NASCITA PRESENTE ASSENTE 
1 ABRAMI FRANCESCO 05/08/1994 X  
2 BERTOGLIO FRANCESCA 02/01/1994 X  
3 CELIKER BARBARA 15/11/1974 X  
4 COMAI GIULIO 04/07/1960 X  
5 DOLCINI FIDELMO 11/03/1949 X  
6 FORESTA ROSSANA 26/04/1952 X  
7 MIGLIORATI NICOLA 25/01/1994 X  
8 PASOTTI ANDREA 17/10/1987 X  
9 TRAPLETTI PIERA 31/08/1959 X  

 
Sono presenti n. 35 residenti del Quartiere Urago Mella. 

Sono presenti i rappresentanti delle seguenti associazioni / realtà 
sociali del quartiere: 

Acli Urago Mella – Gente in Piazza – Calabrone / La casa dei tre bottoni 
– USO Urago Mella – Amici della Pieve – Associazione della terza età  - 
la d.ssa Megni per i servizi sociali della Ovest 

 

si procede, quindi, con l’esame dei punti all’ordine del giorno: 

 
1° punto all’odg – Presentazione commissioni e raccolta iscrizioni 

 

Il presidente Abrami presenta la commissione ECA (Eventi – cultura – 
aggregazione) comunicandone la convocazione per mercoledì 10 ore 20.30 
presso il Centro Ferrante Aporti. 

La vice presidente Bertoglio, che ne è la coordinatrice, presenta il 
progetto della cena di quartiere organizzata da Palco giovani per il 20 
luglio. Tema della commissione sarà decidere insieme ai cittadini il 
luogo migliore dove poterla fare. Dopo la cena ci sarà l’intrattenimento 
di una banda, (forse quella di Urago). Decidere come utilizzare l’evento, 
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se possibile con altre proposte come, per esempio, dare spazio alle 
associazioni per presentare le loro iniziative. 

La commissione proporrà anche potenziali temi per conferenze, giornate, 
corsi. 

Il presidente Abrami illustra il progetto buon vicinato: i servizi 
sociali stanno organizzando incontri per svilupparlo nel nostro 
quartiere, bisogna costituire un senso di responsabilità nelle varie zone 
per aiutare chi è nel bisogno. Si cercano associazioni o volontari che 
diano la disponibilità a essere vicini a chi è solo. Il nostro è un 
quartiere residenziale che soffre di questo problema. 
Socialis sta studiando due quartieri della città, uno dei quali è il 
nostro, grazie a questa ricerca potremmo capire le vere necessità della 
nostra zona. 

Il presidente Abrami presenta il tema Green Box: il comune vuole ridurre 
del 20% i Green Box nella città. Il CdQ nella seduta del 27 marzo ha  
presentato uno studio analizzando popolazione, aree verdi, e quantità di 
Green Box, da tale esame si è proposto al comune di non toglierne nessuno 
(la proposta era di due). 

Su questo tema prendono la parola i seguenti cittadini:  

Olivares Adriano: abitante in villaggio, utilizza il Green Box sito in 
via Ercoli e per lui è idoneo e soddisfacente per l’uso. 

Luciano Torri – utilizza quello in via della Pendolina oppure quello in 
via Collebeato, difficile capire quanti ne servono perché nel periodo di 
utilizzo sono sempre pieni mentre nel periodo di poco utilizzo sono per 
lo più vuoti. 

Il presidente Abrami fa presente che i ritiri aumentano nel periodo di 
maggiore utilizzo, perché si recuperano quelli non fatti nei periodi 
invernali. 

Salvi Attilia – verde e tronchi nel Green Box – possibilità di mettere 
telecamere per verificare chi lo utilizza in modo corretto o scorretto. 

 

2° punto all’odg – Presentazione progetto punto Comunità 

 

La dott.sa Megni presenta il progetto dei Punti comunità: il comune è 
partito 4 anni fa, lo scopo è valorizzare le associazioni del quartiere e  
in contemporanea con l'istituzione dei CdQ si è pensato di aiutarle per  
lavorare insieme creando una sinergia tra servizi sociali – associazioni 
e CdQ  - aumentando le opportunità per il quartiere – il comune non 
delega ma conta la collaborazione. 

Urago è un quartiere molto vivo, con presenza di molte associazioni 
ancora attive. Il numero di anziani è molto alto, decidere insieme cosa 
fare per il bene del nostro quartiere. Ad ora sono stati avviati 18 punti 
comunità, in fase di apertura c'è ne sono 3 arrivando quindi a 21 su 33. 

Il modello più semplice è lo sportello che orienta il cittadino al 
servizio corretto. 

I servizi sociali, su richiesta del CdQ, hanno somministrato un 
questionario alle associazioni presenti nel territorio; dalla cui analisi 
si spera di evincere le ricchezze e i bisogni che le stesse hanno. 
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La vicepresidente Bertoglio interviene dicendo che il progetto è ancora 
molto nebuloso anche a livello del CdQ, quindi immaginiamo che anche per 
i cittadini esprimere un'idea o un progetto può risultare difficile. 

La d.ssa Megni risponde dicendo che il 1° obiettivo è cercare di far 
lavorare insieme le associazioni per il bene del quartiere, e fa due 
esempi dove la presenza del PC è stata fondamentale per rispondere a dei 
bisogni: 

1 - richiesta di una famiglia di un ragazzo disabile che non aveva la 
possibilità di uscire e vivere la sua vita come i suoi coetanei:il PC si 
è messo in moto e adesso ci sono 2 educatori, pagati dalle famiglie, e 6 
volontari che si trovano per aiutare 6 ragazzi disabili del quartiere. 
Organizzano giornate a Gardaland, serate al cinema ecc. 

2 - quartiere con negozi chiusi – il PC si è organizzato per aiutare chi 
è in difficoltà a fare la spesa con un pulmino messo a disposizione dalla 
Auser (la d.ssa Megni assicura che il pulmino è sempre pieno) 

Il CdQ nella seduta del 14 marzo ha approvato un parere sul PC, 
stabilendo un periodo di studio per coinvolgere la comunità per trovare 
idee su come e cosa si vorrebbe trovare nel PC di Urago. 

Il presidente Abrami interviene dicendo che il PC è visto come un 
problema, un aggravio di lavoro per le associazioni che già sono in 
difficoltà con mancanza di volontari. La Commissione SeSaP (Sociale e 
Servizi alla Persona) si occuperà dello studio del PC, e del progetto del 
buon vicinato. 

Il consigliere Pasotti esprime la priorità di uno sforzo collaborativo 
delle associazioni nel decidere il tipo di PC tra i tre modelli proposti. 
Non il semplice sportello ma centro di aggregazione. Per il problema 
della sede si chiede il supporto del comune per trovarla. È fondamentale 
il contributo fondamentale dei singoli che non è detto che siano per 
forza  parte di associazioni. 

La consigliera Foresta, coordinatrice della SeSaP, interviene dicendo che 
il PC è molto importante per il quartiere, è un aiuto per anziani, 
disabili, afferma che la sede è già stata trovata presso il centro diurno 
Ferrante Aporti. Afferma inoltre, con vigore, che il PC non deve entrare 
nella chiesa, e comunica di aver contattato 8 associazioni non meglio 
identificate. 

Chiede la parola la cittadina Chiara Celiker esprimendo l’idea che il PC 
è espressione dell’intera comunità e quindi non bisogna escludere le  
associazioni cattoliche, come si evince invece dall’intervento della sig. 
ra Foresta. 

Il presidente Abrami sostiene che siamo ancora in una fase di studio, ed 
è fondamentale stabilire l'associazione capofila. Le associazioni Uso 
Urago Mella, Acli e il Calabrone sono propense a partire per una fase di 
progetto per il PC. 

Chiede la parola il presidente delle Acli Urago Mella, sig. Frati, che 
espone i due problemi principali: 

1° problema – associazione che faccia da traino e quindi da capofila 

2° problema – l'ambiente, inteso come sede, perché il luogo è molto 
importante, se non addirittura fondamentale. 

Il presidente Abrami fa notare, che per la sede, oltre al Ferrante Aporti 
si sta valutando anche la Piastra Pendolina. 
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Chiede la parola la cittadina Attilia Salvi che esprime l’idea che la 
sede sia in un luogo comodo, e che non bisogna escludere luoghi vicino 
alla chiesa. 

Interviene anche il cittadino Valter Bolpagni che si complimenta per la 
giovane età espressa nel CdQ, e chiede delucidazioni sulla lettera che le 
associazioni hanno inviato all’Assessore Cominelli per la richiesta di 
un'isola ecologica, ritenendo che sia molto importante averne una 
nell'Oltremella. 

Risponde il presidente Abrami esprimendo che il vecchio CdQ, abbandonato 
il progetto del Polivalente aveva individuato come zona idonea quella 
dell’ addestramento cani. Estremo bisogno dell'isola ecologica. 

Il consigliere Pasotti fa notare che l’isola ecologica presente nel 
quartiere non era così invadente. Per quanto riguarda, la commissione TAM 
(Territorio, Ambiente, Mobilità), si è pensato di calendarizzare gli 
incontri su aree tematiche, come asfaltature, area parchi, mobilità ecc. 

Il consigliere Comai tornando sul tema dell’isola ecologica fa presente 
che si prevedevano scarichi di tonnellate e tonnellate, con continuo 
viavai di camion, soprattutto nelle ore notturne. 

La cittadina Chiara Celiker chiede delucidazioni su questi innumerevoli 
viaggi dei camion visto che l'isola ecologica è il luogo dove si porta 
l'ombrello, lo stendino, …. 

Risponde il presidente Abrami precisando che il progetto prevedeva 
container con compressori in modo da ridurre i viaggi di carico. 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la parola, 
il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.15 del 08.04.19. 

Alle ore 22.30, i consiglieri Trapletti e Dolcini escono. 

 

 

Il verbale viene letto, confermato e sottoscritto. 

 

 

 
Il Presidente      Il Consigliere verbalizzante 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


